

18. Juli 2024

Erste Hilfe? Ehrensache!

Jugend will sich-er-leben (JWSL) kürt Gewinnerinnen und Gewinner des Kreativwettbewerbs



Die sechs Landesverbände der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung (DGUV) haben die Gewinnerinnen und Gewinner der diesjährigen Wettbewerbe des Präventionsprogramms von Jugend will sich-er-leben (JWSL) ausgezeichnet. Die prämierten Berufsschulklassen, Schülerinnen und Schüler sowie Berufsschulen erhielten verschiedene Auszeichnungen und Geldpreise.

Berufsschulklassen waren deutschlandweit dazu aufgerufen, sich aktiv mit dem diesjährigen JWSL-Präventionsthema „Erste Hilfe“ auseinanderzusetzen. Denn ein Unfall oder eine akute Erkrankung kann sich überall ereignen – in der Freizeit, im Berufsleben und in der Schule. Und kaum ein Thema hat so weitreichende Folgen, denn Erste Hilfe rettet Leben! Doch das Problem ist oft: Viele Menschen trauen sich nicht, im Notfall zu handeln, aus Angst etwas falsch zu machen. Dem möchte JWSL mit dem Präventionsthema "Erste Hilfe" entgegenwirken und bietet mit einem Unterrichtskonzept und Medienpaket für berufsbildende Schulen Unterstützung an, diese Angst zu überwinden.

Im Rahmen eines Kreativwettbewerbs unter dem Motto „Erste Hilfe? Ehrensache!“ konnten Berufsschulklassen frei wählen, wie sie das Thema kreativ umsetzen. Die Einsendungen und Beiträge reichten von Interviews über Poster bis hin zu Videoclips. Zudem gab es einen Quizwettbewerb für Schülerinnen und Schüler berufsbildender Schulen mit fünf Fragen rund um die Erste Hilfe.

Eine Übersicht der Preisträgerinnen und Preisträger sowie alle JWSL-Unterrichtsmaterialien und Medien zum Thema „Erste Hilfe“ finden Sie auf www.jwsl.de.



Jugend will sich-er-leben (JWSL) ist ein Präventionsprogramm der gesetzlichen Unfallversicherung für Auszubildende rund um die Themen Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz. Es wird über die DGUV-Landesverbände berufsbildenden Schulen und Ausbildungsbetrieben angeboten. Für Berufsanfängerinnen und Berufsanfänger bietet JWSL die Gelegenheit, sich zu Beginn ihres Berufslebens mit den Risiken der Arbeitswelt vertraut zu machen und sicheres und gesundes Verhalten zu erlernen.

Berufsbildende Schulen erhalten zu jährlich wechselnden, branchenübergreifenden Arbeitsschutzthemen Unterrichtsmaterialien: eine sich ergänzende Kombination von Filmbeiträgen, Arbeits- und Infoblättern, konkreten Vorschlägen zum Einsatz im Unterricht und begleitenden Wettbewerben. Für Ausbildungsunternehmen steht zum jeweiligen Jahresthema ein Unterweisungskonzept mit variabel anpassbaren Modulen und begleitenden Filmmaterialien für die Arbeitsschutzunterweisung der Auszubildenden im Betrieb zur Verfügung.

Im aktuellen Programmjahr ist das Thema „Erste Hilfe“.

Pressekontakt:

Deutsche Gesetzliche Unfallversicherung (DGUV)

Pressestelle

Stefan Boltz

Tel.: +49-30-13001-1414

E-Mail: presse@dguv.de